

PARA - Laufveranstaltungen

19.Juli 2018



Diesmal wollen wir euch in einige, nicht ganz alltägliche, Aktivitäten unserer Therapeutischen Gemeinschaft hinein nehmen. Im vergangenen Monat nahm Eliel mit den interessierten Therapiegästen an einigen Laufveranstaltungen teil (einmal auch mit den Präventionskindern). Auch Ehemalige kommen dann manchmal mit. Beispielsweise entdeckte ein Ehemaliger während der Therapie sein Interesse fürs Laufen und belegte beim Vollmondlauf den ersten Platz in seiner Altersklasse. Das war ein lang ersehntes Ziel, für das er sich gut vorbereitet hatte. Er bedankte sich sehr für Eliels unermüdliches Motivieren, dass ihn letztlich zusammen mit seinem eigenen Ehrgeiz soweit gebracht hat.

Solange Brasilien noch bei der WM dabei war, wurde jedes Brasilienspiel angeschaut. Der Speisesaal war dekoriert und die entsprechende Fankleidung durfte nicht fehlen. Auf dem Foto ist zu sehen, wie wir in der Halbzeitpause Juans Geburtstag gefeierten. Sein Vater, ein ehemaliger Therapiegast, kam zu uns, um das Spiel anzuschauen und brachte Kuchen und Salzgebäck für die Feier mit.

Die Mutter eines unserer Therapiegäste besorgte uns Karten, sodass wir mit der ganzen Mannschaft das Ballett „Der Schwanensee“ in einer modernen Fassung anschauen konnten. Das war für uns etwas ganz Besonderes und für die meisten Therapiegäste war es das erste Mal überhaupt, dass sie im Theater waren.

Nachrichten

28.März 2018



[POCM - Neuigkeiten](#)

Liebe Freunde, Unterstützer und Beter, wir waren sehr traurig, als wir Bernd Naumann aus Deutsch...

[Weiterlesen ... POCM - Neuigkeiten](#)

27.März 2018



[Nachrichten von PARA - März 2018](#)

Am 03. und 04. März hatten wir unser diesjähriges Präventionswochenende mit 15 Teilnehmern. Es...

[Weiterlesen ... Nachrichten von PARA - März 2018](#)

27.März 2018



[HHM - Eine Familie für immer!](#)

Nachdem wir einen Jungen, nennen wir ihn Tim, schon mehr als ein halbes Jahr auf seine Adoption v...

[Weiterlesen ... HHM - Eine Familie für immer!](#)

12.Februar 2018



[Der Küchenneubau geht voran!](#)

Herzlichen Dank an alle Unterstützer unseres Projektes „Küchenneubau“ bei „In God We Beli...

[Weiterlesen ... Der Küchenneubau geht voran!](#)

12.Februar 2018



[Das erste Mal Philippinen – und zurück!](#)

Eine Hinreise von insgesamt 36 Stunden, eine Zeitverschiebung von 7 Stunden, eine Reisegruppe mit...

[Weiterlesen ... Das erste Mal Philippinen – und zurück!](#)

12.Februar 2018



[Nachrichten von Renascer - Januar 2018](#)

Die offizielle Arbeit im Projeto Renascer begann in diesem Jahr mit einer Ferienbibelschule (hier...

[Weiterlesen ... Nachrichten von Renascer - Januar 2018](#)

12. Februar 2018



[AMB - Der Jahresbeginn in den Patenschaften](#)

In einem bekannten Lied, das wir in unseren Gemeinden singen, heisst es: "Ein neuer Tag beginn..."

[Weiterlesen ... AMB - Der Jahresbeginn in den Patenschaften](#)

11. Januar 2018



[Aktion "Von Kind zu Kind" 2018](#)

Noch bis Ostern läuft nun zum 16. Mal die Aktion „Von Kind zu Kind“ des FCM! Wir wollen dami...

[Weiterlesen ... Aktion "Von Kind zu Kind" 2018](#)

11. Januar 2018



[FCM-Mitarbeiterdank](#)

Am Montag, den 08.01.2018 fand unser alljährlicher Mitarbeiter-DANK-Abend im Treffpunkt „Leben...

[Weiterlesen ... FCM-Mitarbeiterdank](#)

Seite 14 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [11](#)
- [12](#)
- [13](#)
- 14
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)